

Tauchclub Seepferdle

Eislingen. Bei der 35. Jugendsportschau der Sportkreisjugend in Heiningen wurde der Tauchclub Seepferdle mit einem respektablen dritten Platz für gute Jugendarbeit ausgezeichnet. In der Kategorie Monovereine (Vereine, in denen nur eine Sportart angeboten wird) konnte das Team des Tauchclubs die Jury mit einer guten

Leistung überzeugen. Ein vielfältiges Angebot bei der Gestaltung der Freizeitaktivitäten rund ums Tauchen, dem wöchentlichen Training im Hallenbad Eislingen und nicht zuletzt der Kooperation mit der Dr.-Engel-Realschule ist dieser Erfolg zu verdanken. Die Glückwünsche der Jury nahmen Vivien Volpert (Jugendsprecherin) und Otto Köpf (Vorsitzender) stellvertretend für die Jugendleiterin Simone Maurer entgegen. Aber auch die Helfertruppe, die die Jugendarbeit in vielfältiger Weise unterstützt, hat zur Auszeichnung beigetragen.



Der Tauchclub Seepferdle Eislingen wurde kürzlich vom Sportkreis mit einem respektablen dritten Platz für gute Jugendarbeit ausgezeichnet. Foto: Tauchclub Seepferdle